

algodón de la señora Viuda de J. Torras, y la de mosaicos de los señores Farrerons y Maurí. Directamente hemos visitado en diferentes ocasiones, y en este último curso, el Museo de Antigüedades y Reproducciones de Barcelona, los Museos de Historia Natural, la Mentora Alsina y el Observatorio de la cumbre del Tibidabo. Aprovechando la invitación que oficialmente hizo a nuestro Colegio la Escuela de Altos Estudios Mercantiles, estuvimos en la Feria de Muestras últimamente celebrada en Barcelona y, como visita de distracción, estuvi-

mos una tarde en los jardines del parque de Montjuich, donde ha de celebrarse la Exposición de Industrias Eléctricas.

También han sido una innovación, establecida en este curso pasado, los exámenes mensuales de alguna de las asignaturas y los generales de repaso que trimestralmente hemos ido verificando. Estos ejercicios obligados han dado ocasión a que los alumnos estuviesen siempre en condiciones de reparar y fueron, sin duda alguna, uno de los motivos de que se obtuvieran tan buenas calificaciones en el momento del examen.

